

# Familia Reyes

SIRVIENDO A LOS HAITIANOS



"Fiel es el que os llama, el cual también lo hará."

1 TESALONICENSES 5:24

## Saludos

Querida iglesia y amados pastores,

Reciban un afectuoso saludo desde Santiago, República Dominicana.

Damos gracias al Señor porque en estos meses hemos visto Su fidelidad de una manera muy especial en la obra con los hermanos haitianos y en las puertas que Él está abriendo para trabajar también con los dominicanos.

## La obra en la iglesia

El Señor nos ha permitido ver un crecimiento estable en la asistencia y, sobre todo, en el deseo sincero de muchos de escuchar la Palabra. Los hermanos están recibiendo enseñanza bíblica sólida cada semana, mientras los niños, adolescentes y jóvenes están siendo instruidos en las Escrituras desde lo más básico: la salvación, la vida cristiana, y los principios fundamentales de la fe.

Damos gloria a Dios porque Él está formando un grupo hermoso que ama congregarse, cantar, aprender y crecer espiritualmente.



## Nuestra carga por los bautismos

Uno de nuestros mayores anhelos es ver bautismos bíblicos. Sin embargo, seguimos luchando con algunas creencias culturales que muchos haitianos traen desde su trasfondo religioso. Algunos piensan que solo deben bautizarse una vez en la vida, aunque ese bautismo no haya sido bíblico; otros mezclan ideas que no provienen de la Escritura.

Estamos siendo pacientes, enseñando con amor y claridad, confiando en que el Espíritu Santo traerá luz, convicción y entendimiento a sus corazones. Mientras tanto, estamos enfocándonos fuertemente en los niños, adolescentes y jóvenes, para que ellos puedan ser salvos, bautizados y discipularlos conforme a la enseñanza bíblica.

## Mano de Dios en nuestra familia y ministerio

En el área familiar agradecemos al Señor por la recuperación progresiva de mi esposa después del parto y por la vida de nuestra niña Adhara Joy, quien ha estado mejor de salud. También damos gracias por la ayuda de mi mamá, quien estuvo apoyándonos mientras mi esposa se fortalecía. Además, en este tiempo Kelvin se unió por tres semanas para ayudarnos en la obra, siendo de gran bendición en evangelismo, clases de niños y en la preparación para la conferencia misionera.

## Almas para Cristo y visión de misiones

En las últimas semanas hemos salido a evangelizar y, para la gloria de Dios, hemos visto a catorce personas recibir a Cristo como su único y suficiente Salvador personal. Con ese mismo gozo espiritual nos estamos preparando para nuestra próxima conferencia misionera los días 6 y 7 de diciembre, con el deseo de levantar la visión de misiones en la iglesia y animar a los nuevos creyentes a tener un corazón para la Gran Comisión. Confiamos en que será un tiempo de gran edificación y crecimiento espiritual para toda la congregación.

